

POLSEK

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Anjangsana dengan Warga Sosialisasikan Pencegahan TPPO

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jul 23, 2023 - 13:41



Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Anjangsana dengan Warga Sosialisasikan Pencegahan TPPO

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Dalam upaya menjalin silaturahmi dan meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) dengan warga Masyarakat di Kp. Nyalindung, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Pada hari Minggu, 23 Juli 2023, pukul 11.00 WIB, Bhabinkamtibmas aktif bersilahturahmi dengan warga di wilayah tersebut.

Dalam kesempatan anjingsana ini, Aipda Suhendar Romdoni memberikan berbagai himbauan yang relevan untuk keselamatan dan ketertiban masyarakat. Ia menegaskan pentingnya waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat membahayakan keselamatan warga di wilayah Desa Nyalindung. Salah seorang warga, Bapak Ahmad (46), mengungkapkan, "Kami sangat mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan sosialisasi tentang bahaya TPPO. Himbauan ini sangat membantu kami untuk lebih waspada dan proaktif dalam melindungi diri dan keluarga dari potensi kejahatan tersebut."

Selain itu, Aipda Suhendar Romdoni juga menyampaikan himbauan terkait pencegahan tindak kejahatan seperti Curat (Curasinya Tidak), Curas (Curi dengan Kekerasan), dan Curanmor (Curi Kendaraan Bermotor). Ia menyarankan agar warga selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko pencurian. Bapak Dodi (52), salah seorang warga yang hadir dalam giat anjingsana, berujar, "Kami mengapresiasi Bhabinkamtibmas yang memberikan himbauan untuk pencegahan tindak kejahatan. Kami akan lebih berhati-hati dan mematuhi saran-saran yang diberikan untuk menjaga keamanan barang bawaan dan kendaraan kami."

Dalam kesempatan ini, Aipda Suhendar Romdoni juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal sebagai AA DEDE CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dengan menjadi tempat curhatan, saran, dan informasi dari warga. Ibu Yuli (34), salah satu warga yang berpartisipasi dalam anjingsana, menyatakan, "Kami merasa senang dengan adanya Program AA DEDE CURHAT DONG ini. Semoga dengan adanya saluran komunikasi yang baik dengan aparat kepolisian, kami dapat lebih mudah menyampaikan aspirasi dan kebutuhan masyarakat untuk mendapatkan pelayanan yang lebih baik."

Kegiatan Anjingsana ini menjadi bukti nyata keseriusan Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat diharapkan dapat terus ditingkatkan guna menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.

Kapolres Sukabumi, dalam tanggapannya, mengapresiasi giat Anjingsana Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung ini dan berharap program-program seperti ini dapat terus memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan Sukabumi yang agamis, aman, penuh dedikasi, empati, damai, serta efektif dan efisien.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.